



Gemütlicher Neujahrstressabbau
Beauci-Spaziergang Januar 2006



Bereits zum zweiten Mal lud ich zu einem Neujahr-Beaucispaziergang ein. Trotz misslichen Wetters - welches ja bekanntlich uns Beauceronhaltern nichts anhaben kann - kamen Beauceron-Freunde von weit her zum gemütlichen Treff. Ich konnte etwa 20 Personen und etwa 15 Hunde zählen! ___



Zuerst wurde etwas gefachsimpelt, während sich die Hunde beschnuppern konnten. Danach marschierten wir einen ersten Teil der Strecke, um warm zu werden. Es folgte ein kleiner Apéro, und die restlichen Leute trafen ein. Nun ging es auf den etwas längeren zweiten Teil der Strecke. Abgesehen von drei kleinen Rangeleien ging alles sehr friedlich zu und her.

Am Ziel angekommen, wurde unter den Teilnehmern noch „gewichtelt“ (kleine Geschenke ausgetauscht). Ein toller und gelungener Beauci-Treff fand danach seinen Abschluss.

Es het gfägt!

Erwin Meinen

